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 ПРОГНОЗ 
в крае сегодня в Барнауле

29 мая в 8.00 уровень воды в р. Оби у г. Барнаула 
составил 473 см над нулем графика водомерного поста

в последующие двое суток в крае
31 мая Ветер западный, 7-12 м/сек.,

порывы до 18 м/сек., дождь, гроза, 
возможен град.

1 июня Ветер юго-западный, 5-10 м/сек.,
порывы до 18 м/сек., по краю днем – 
дождь, гроза.

Ветер южный, 7-12 м/сек.,
с усилением до 13-18 м/сек., дождь, 

гроза, возможен град.
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  НОВОСТИ .
Доступная среда

В Алтайском крае с 31 мая по 2 июня пройдет Сибир-
ский межрегиональный совет Всероссийского общества 
инвалидов. 

На встрече речь пойдет о реализации закона о квотировании 
рабочих мест для трудоустройства инвалидов в Алтайском 
крае. Будет разрабатываться план мероприятий «Поддержка 
доступа негосударственных организаций к предоставлению 
услуг в социальной сфере».

Кроме того, участники совета обсудят трудоустройство 
людей с ограниченными возможностями здоровья, а также 
реализацию программы «Доступная среда».

Правильный мёд
31 мая в крае выберут лучшего пчеловода. На участие 

в конкурсе «Лучший по профессии» в соответствующей 
номинации подали заявки 11 человек.

Конкурс пройдет в селе Новобураново Усть-Калманского района. 
Участие в нем примут представители «сладкой» профессии из 
Алтайского, Благовещенского, Змеиногорского, Косихинского, 
Красногорского, Первомайского, Усть-Калманского, Усть-При-
станского районов и Барнаула.

Победителей и призеров регионального конкурса наградят 
дипломами губернатора. Также они получат денежные возна-
граждения.

Алёна ИВАНОВА

Бурёнки и яшки
Крестьянские (фермерские) хозяйства и индивидуаль-

ные предприниматели Алтайского края наращивают 
поголовье содержащихся у них сельскохозяйственных 
животных.

За январь – апрель дойное стадо выросло почти на 7 тыс. 
голов, сообщает Минсельхоз. Наращивание поголовья и про-
дуктивности обеспечило повышение объемов производства 
молока в этих категориях хозяйств. За отчетный период пока-
затель вырос на 32%.

Положительная динамика продолжает фиксироваться и в 
овцеводстве. Во всех категориях хозяйств поголовье овец и коз 
выросло почти на 16 тыс. голов.

Сейчас в хозяйствах края насчитывается более 278 тыс. этих 
животных. 

Весенняя атака
В крае от клещей уже обработано более 2 тысяч га тер-

риторий массового отдыха. Акарицидная обработка за-
канчивается в санаториях, базах отдыха, туристических 
базах, парках и т. д.

В этом году в поликлиники края с жалобами на присасывание 
клещей обратились 5363 человека. Это на 995 меньше, чем на 
тот же период 2016-го.

По данным краевого управления Роспотребнадзора, зареги-
стрировано 129 жителей края с подозрением на заболевание 
сибирским клещевым тифом. Также медики сообщают о шести 
случаях с подозрением на энцефалит.

Светлана ЯКОВЛЕВА

Храним традиции. Шагаем в будущее
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«С каждым днем растут темпы сева в нашем колхозе. Вслед 

за зерновыми начали сев кукурузы. Колхозники решили 
посеять 300 гектаров кукурузы и получить не менее чем по 
300 центнеров зеленой массы с гектара. Под кукурузу от-
ведены лучшие участки. На плантации вывезено 400 тонн 
перегноя-сыпца, внесено 30 тонн суперфосфата. Семена про-
калиброваны и обработаны ядохимикатами. Колхозники 
и механизаторы артели настойчиво борются за получение 
стопудового урожая зерновых и значительное увеличение 
производств кормов. По темпам и качеству сева артель за-
нимает первое место в районе.

И. СТАРОДУМОВ,
Сорокинский район».

ХРОНИКИ АП
«Королеве полей» –
лучшие земли

Обновленные спортив-
ные залы получат школы 
Бийского, Ельцовского, Кру-
тихинского, Кытмановского, 
Ребрихинского и Табунского 
районов. Спортивным ин-
вентарем и оборудованием 
также оснастят и стадион в 
Егорьевском районе.

Предусмотрено развитие 
десяти школьных спортив-

ных клубов в Завьяловском, 
Залесовском, Курьинском, 
Михайловском, Поспели-
хинском, Родинском, Таль-
менском, Усть-Пристанском, 
Чарышском и Шелаболихин-
ском районах. Для них приоб-
ретут спортивное оборудова-
ние, инвентарь, тренажеры 
и экипировку.
Светлана ЯКОВЛЕВА

Для занятий спортом
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В крае отремонтируют школьные спортзалы 
и спортивные клубы в сельской местности.

Стиль и орфография приведенных материалов сохранены.

На именинах у бизнеса

По итогам краевого конкур-
са лучшим предпринимате-
лем 2016 года в Алтайском 
крае стал Максим Савинков, 
директор ООО «СиСорт». 
Об этом стало известно 
26 мая на церемонии на-
граждения представителей 
бизнес-сообщества региона, 
приуроченной ко Дню рос-
сийского предприниматель-
ства. С  

По словам Максима Савинкова, 
учреждение Дня предпринимателя 
– это прежде всего демонстрация 
заинтересованности власти в раз-
витии бизнес-сообщества.

– Я получил награды в двух номи-
нациях: «Лучшее предприятие-экс-

портер» и «Лучший предприниматель 
года-2016». Чествование предприни-
мательства в крае и в России почти 
совпало с рождением меня как пред-
принимателя. 25 мая 22 года назад я 
зарегистрировал свою бизнес-деятель-
ность, так что мне вдвойне приятно,  
– говорит бизнесмен.

– Вам комфортно развивать биз-
нес в крае?

– В регионе прекрасный биз-
нес-климат. Сейчас я прохожу об-
учение в бизнес-школе наукограда 
Сколково, поэтому могу сравнить, 
что происходит у нас и что в других 
регионах. На мой взгляд, за Уралом 
наш регион самый активно разви-
вающийся по части бизнеса. В част-
ности, наша компания регулярно 
получает финансовую и информа-
ционную поддержку от государства, 
а это значит, что регион идет вер-
ным курсом.

– Каких целей вы хотите достиг-
нуть, обучаясь в Сколково?

– Наша задача – выход компании 
на внешние рынки, ставим перед 
собой амбициозные цели, хотим по-
ставлять свою продукцию в Европу и 
США. Сколково – это самая сильная 
площадка, на которой можно полу-
чить бесценный опыт по данному во-
просу. Часть задачи мы осуществили 
самостоятельно, более 45 процентов 
нашей продукции мы поставляем 
за рубеж. Секрет нашего успеха в 
том, что у нас хорошая команда и 
что мы постоянно учимся. У нас в 
крае есть замечательный форум для 

молодых предпринимателей – АТР. 
В этом году мы представим там об-
разовательный проект для детей в 
части изучения технологий.Л   

Конкурс проводился по несколь-
ким номинациям.

Лучшим производственным 
предприятием стало барнаульское 
ООО «Ренессанс Косметик». Главное 
преимущество компании – полный 
цикл производства, налаженный на 
современном оборудовании.

Диплом первой степени получило 

крестьянско-фермерское хозяйство 
Анатолия Иванова, расположенное в 
Косихинском районе. Оно является 
одним из крупнейших эффективных 
сельхозпредприятий в Алтайском 
крае. Фермер специализируется на 
выращивании крупяных, зерновых 
и зернобобовых культур, подсолнеч-
ника, льна, картофеля и производстве 
семян яровых и озимых культур.

Лучшее предприятие потреби-
тельского рынка – Егорьевское рай-
онное потребительское общество. 
Оборот розничной торговли пред-
приятия составляет 23% от общего 
товарооборота в районе.

В номинации «Прорыв года» побе-
дило барнаульское ООО «Кеннедис», 
которое является резидентом Алтай-
ского бизнес-инкубатора.

Лучшая предпринимательская 
династия – в Калманском районе. На-
граду вручили крестьянскому хозяй-
ству «Березовая роща». Общий стаж 
предпринимательской династии 
Степановых составляет более 100 лет.

Как отметил начальник управле-
ния Алтайского края по развитию 
предпринимательства и рыночной 
инфраструктуры Евгений Дешевых, 
развитие малого и среднего пред-
принимательства является одним 
из приоритетных направлений 
экономики края. В последние годы 
его роль заметно растет. Малый и 
средний бизнес обеспечивает рабо-
чие места более 40% занятых в эко-
номике региона, половину оборота 
организаций края, четвертую часть 
налоговых поступлений в консолиди-
рованный бюджет. Доля продукции, 
произведенной малыми и средними 
предприятиями, в общем объеме 
валового регионального продукта 
составляет более 20%.

– В прошлом году от малых и сред-
них предприятий в региональный и 
местные бюджеты края поступило 
4,2 млрд рублей налогов по специ-
альным режимам. Все это говорит 
о значительной роли предпринима-
тельства в экономическом потенциа-
ле нашего региона,  – отметил в своем 
выступлении уполномоченный по 
защите прав предпринимателей в 
Алтайском крае Павел Нестеров.

Татьяна КОЧЕТЫГОВА,
Сергей БАШЛЫЧЕВ (фото)

В региональном Минтрансе 
обещают, что за ближайшие 
пять лет все подержанные 
коммунальные сети от му-
ниципальных предприятий 
перейдут в управление к част-
никам на основе концессионных 
соглашений. Как реализуется 
первый в крае опыт концессии 
водопроводных сетей, изучали 
журналисты «АП» на примере 
города Алейска.

Надежда Герасимовна Мирошни-
кова – бывшая стрелочница, а ныне 
ветеран труда довольна своей судьбой, 
хотя жила долгое время без водопро-

вода, носила воду из колонки. Лишь в 
прошлом году, в аккурат перед Трои-
цей, ей работники местного водоканала 
провели воду. Построили колодец и от 
него бросили 30 метров полиэтилено-
вой трубы, поставили краны, счетчик.

Надежда Герасимовна работой масте-
ров осталась довольна. Сделали быстро, 
качественно.

Сразу посадила огород – и все вырос-
ло. «Пока дед был живой, проводили каж-
дый год летний водопровод, а как умер, 
таскала руками, фигуру вырабатывала, 
– вспоминает пенсионерка. – Раньше ду-
мала, что и без воды нормально. А потом, 
когда провели водопровод, поняла, на-
сколько это удобно. Купила стиральную 
машину-автомат. Как хорошо!»

За работу по проведению водопро-
вода Мирошникова заплатила 30 ты-
сяч. По нынешним временам это еще 
дешево обошлось. Просили пятьдесят, 
но соседка тоже захотела водопровод, 
поэтому сумму разделили на двоих.

Если с Надеждой Герасимовной во-
прос решен, то в Алейске еще около 1800 
домов, или 20%, не обеспечено централь-
ным водоснабжением. Директор ООО 
«Алейскводоканал» Валерий Неудахин 
говорит, что в его планах – подключать 
порядка 200 абонентов в год.

«В этом году рассчитываем в рамках 
губернаторской программы «Чистая 
вода» проложить 13 км труб с установ-
кой 51 врезки. Проект предусматривает 
замену существующих участков водо-
водов», – делится планами директор. 
Кроме того, предприятие будет менять 
порядка 5% водопроводных сетей в год. 
Это позволит снизить нынешний износ 
с 80 до 60%.

«Алейскводоканал» приступил 
к эксплуатации водопроводных и 
канализационных сетей города с 1 
июля прошлого года, придя на смену 
наделавшему долгов муниципальному 
предприятию с аналогичным названи-
ем. Практически весь персонал МУП 
был принят на работу в ООО. Частники 
предложили заключить с муниципали-
тетом договор концессии сроком на 10 
лет с возможностью его дальнейшего 
продления.

«Проанализировав ситуацию, сло-
жившуюся в Алейске с водоснабжаю-
щей организацией, мы поняли, что для 
более эффективной работы необходимо 
взять ее в частные руки», – объясняет 
Валерий Неудахин

(Окончание на 3 стр.)

Первый опыт – в плюс

Надежда Мирошникова довольна жизнью.

Максим Савинков взял первый приз конкурса.

Диплом 1 степени получила Елена Алиева из Егорьевского района.

Предприниматели радовались успехам коллег.
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Налоговый прирост
Предс тавители малого и среднего бизнеса Алтайского 

края за 2016 год уплатили более 19,2 млрд рублей налогов. 
Это почти треть всех налоговых поступлений. 

По сравнению с 2015 годом представители хозяйствующих 
субъектов из микробизнеса уплатили на 0,9 млрд больше на-
логов. Прирост составил 14,7%, сообщают в управлении края по 
развитию предпринимательства и рыночной инфраструктуры.

В консолидированный региональный бюджет от бизнесме-
нов поступило 12,5 млрд рублей в виде налогов в 2016 году. Как 
подсчитали в управлении, каждый предприниматель уплатил 
на 3,2% больше налогов, чем в 2015 году. 

Если огород уплыл
Власти Рубцовска предложили местным жителям, чьи 

сады и огороды пострадали от паводка, во спользоваться 
свободными землями на территории города.

С предложением выступил местный комитет по архи-
тектуре и градостроительству. Те, у кого были подтоплены 
участки, могут обратиться в администрацию за получением 
свободной земли, пригодной для ведения садоводства и 
огородничества.

Алена ИВАНОВА

И построят, и откапиталят
В юбилейный для Алтайского края год в ЗАТО Сибирский 

начинается строительный и ремонтный сезон и запланиро-
ван большой объем работ.

Как рассказал журналистам «Сибирского вестника» глава 
администрации Сергей Драчев, в этом году будет отремонтиро-
вана общегородская круговая дорога. На эти цели из местного 
бюджета выделено 2 миллиона 600 тысяч рублей, примерно 
столько же – из краевого бюджета.

Обновится и улица Школьная. Аукцион уже прошел, и скоро 
там начнутся дорожные работы.

Что касается ремонта муниципальных учреждений, то глав-
ным объектом этого года является детский сад «Теремок», кото-
рый решено откапиталить. На эти цели запланировано почти 
16 миллионов рублей из местной казны.

6 миллионов 130 тысяч рублей выделено из средств местного 
бюджета и на строительство тира, который разместится на 
территории бывшей начальной школы.

Кстати, на территории ЗАТО Сибирский уже заработал про-
ект партии «Единая Россия» под названием «Городская среда», 
в рамках которого в детском парке установят новую игровую 
площадку с искусственным покрытием и малыми архитектур-
ными формами. На придомовых территориях будут заменены 
скамейки и урны. В общей сложности на эти цели будет затра-
чено больше двух миллионов рублей.

Оксана ИВАНОВА,
фото предоставлено газетой «Сибирский вестник»

Заринцы в гостях у залесовцев
28 мая в рамках краевого марафона Дней культуры «Сосе-

ди» делегация самодеятельных артистов Заринска посетила 
Залесово.

Зрители тепло приняли концертную программу «С любовью 
к вам», посвященную 80-летию Алтайского края, коллективов и 
исполнителей Заринска: городского Дома культуры «Строитель», 
Домов культуры «Балиндер» и «Северный», танцевально-спор-
тивного клуба «Кураж», народного коллектива Алтайского края 
АРНИ «Веселый наигрыш», образцового коллектива края ан-
самбля танца «Виктория».

Не остались без внимания залесовцев и выставка декора-
тивно-прикладного творчества, и картины работ художников 
города.

Борис СИВОЛОБОВ

Ход конём на АТР
Новинкой в работе площадки АТР «Социальное предприни-

мательство» станет интерактивная бизнес-игра «Ход конём».
Участниками площадки станут  молодые люди, которые хотят 

реализовать бизнес-проекты, способствующие решению или 
смягчению социальных проблем общества.

В этом году их познакомят с планированием социального 
проекта и организацией благотворительных акций. Кроме того, 
эксперты поделятся с участниками секретами привлечения ресур-
сов для реализации своих бизнес-проектов. В экспертный состав 
площадки войдут Игорь Носов, основатель и владелец 3D-путе-
водителя «На все 360°»; Станислав Яковенко, предприниматель, 
бизнес-тренер, руководитель фитнес-студии My BodyTec; Олеся 
Лободина, организатор социальных проектов и специальных 
событий; Константин Борнеман, профессиональный ведущий.

– Мы детально проработаем каждый проект, поможем найти 
надёжных партнёров и повысить вашу личную эффективность. Три 
лучших проекта площадки «Социальное предпринимательство» 
по итогам форума получат в подарок три месяца дальнейшего 
сопровождения своего проекта от наших экспертов, – отметила 
Анна Паутова, руководитель площадки «Социальное предприни-
мательство», представитель Фонда региональных социальных 
программ «Наше будущее» в Алтайском крае.

Татьяна КОЧЕТЫГОВА

Последняя поездка
Жертвами страшной аварии, произошедшей вечером 26 

мая на трассе Барнаул – Новосибирск после поворота в Ново-
алтайск, стали пять человек.

Как рассказали «АП» в пресс-службе ГИБДД по краю, води-
тель 1980 года рождения, управляя автомобилем «Хонда», не 
справился с управлением. Он выехал на встречную полосу и 
врезался в автомобиль ГАЗ-3110.

От полученных травм на месте происшествия погибли во-
дитель иномарки и трое его пассажиров, а также скончалась 
пассажирка автомобиля ГАЗ-3110. Водитель отечественного 
автомобиля госпитализирован.

Добавим,  всего в прошлую пятницу в авариях на алтайских 
дорогах произошло 16 ДТП, 8 человек погибли, среди них двое 
детей. Еще 20 ранены.

Лина ГОРДЕЕВА

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ
  АКТУАЛЬНО..

  В ПАРТИЯХ И ДВИЖЕНИЯХ..

  НОВОСТИ .
Полезное нужно перенимать

Сформировали команду

В середине мая в Барнауле состоялось важное для 
муниципального сообщества событие – VII Съезд 
региональной ассоциации «Совет муниципальных 
образований». На нем делегаты рассмотрели 
приоритетные направления деятельности 
муниципалитетов на 2017 – 2018 годы и вопро-
сы повышения эффективности дальнейшей 
работы. В кулуарах мероприятия в числе прочих 
активно обсуждался вопрос перехода к системе 
одноглавого управления муниципальными обра-
зованиями с учетом того, чтобы председатели 
представительных органов власти исполняли 
свои обязанности на неосвобожденной основе. Так 
уже работает, и довольно успешно, Новоалтайск.

Последуют ли его примеру 
другие муниципалитеты – об 
этом наш сегодняшний раз-
говор с заместителем предсе-
дателя Правительства Алтай-
ского края – руководителем 
администрации губернатора 
и Правительства Алтайского 
края Виталием Снесарем.П   

– Виталий Владимиро-
вич, в муниципальной 
среде говорят о скором 
тиражировании опыта 
Новоалтайска на Бийск 
и Рубцовск. Есть ли этот 
вопрос в ближайшей по-
вестке?

– Действительно, в пер-
спективе мы должны прийти 
к тому, чтобы председатели 
представительных органов в 
Бийске и Рубцовске работали 
на неосвобожденной основе, 
то есть не получали заработ-
ную плату из городских бюд-
жетов. Думаю, этот важный 
вопрос будет поднят сразу 
после сентябрьских выборов 
при формировании нового 
состава представительных 
органов. Депутатский корпус 
– не исполнительный орган 
власти, и все законотворцы из-
начально находятся в равных 
условиях. Их выбрал народ, а 
они – своего руководителя.

Надо понимать, что, по сути, 
он такой же депутат. К тому же 
у нас есть успешный опыт Но-
воалтайска, где глава с момента 
своего избрания отказался от 
заработной платы. Тогда его 
решение выходило за рамки 
общих правил, но сегодня мы 
видим, что это не помешало 
ему успешно выстроить работу 
городского Совета депутатов, 
участвовать в жизни города 
и решать проблемы горожан. 
При всем при этом такой шаг 
позволил сэкономить бюджет, 
а для весьма скромных бюдже-
тов наших муниципалитетов 
дорога каждая копейка.

– Другие говорят, что 
муниципалитет муници-
палитету рознь, загруз-
ка в разных территориях 
разная. Что вы об этом 
думаете?

– Нет такого огромного ко-
личества представительных 
функций, которые диктовали 
бы необходимость содержать 
глав на неосвобожденной ос-
нове. Нравится это кому-то 
или нет, но пример того же Но-
воалтайска совершенно точно 
позволяет сделать вывод, что 
ничего сверхъестественного 
в этом случае не происходит. 
Аппарат сотрудников, кото-
рые от сессии к сессии готовят 
документы или ведут теку-
щий документооборот, позво-
ляющий данную функцию 
бесперебойно исполнять, ни-
куда не денется. А все осталь-
ное – зарплата руководителя 
представительного органа, его 

заместителя, содержание при-
емных, водителей – это, надо 
признать, серьезная статья 
расходов. Если в совокупности 
посчитать, то даже в финан-
совом выражении вырисо-
вывается приличная сумма, 
которая могла быть потрачена 
на совершенно другие цели.

– Глава района – это не 
только зарплата, но еще и 
статус, который опреде-
ляет положение человека 
в обществе…

– Это еще один аргумент в 
пользу правильности обсуж-
даемого тиражирования нара-
ботанного опыта. Мы таким 
образом предлагаем отказать-
ся от своего рода синекуры. 

На указанные должности 
будут реально претендовать 
только те люди, которым это 
дело интересно, которым эта 
должность важна не статусом 
и денежным содержанием. 
Депутаты будут выбирать 
человека, который способен 
ими руководить, что называ-
ется, первого среди равных. 
Таким образом, у нас оздоро-
вится конкуренция и обно-
вится само понимание этой 
непростой работы. 

В сентябре текущего года 
под этим понятием вообще 
будет подведена черта – как та-
ковой двуглавости управления 
в муниципалитетах не будет. Л   …

– То есть речь опять же 
идет об улучшении каче-
ства управления?

– Конечно. Мы добиваемся 
прозрачности работы испол-
нительной и законодательной 
власти. Население, каждый 
отдельно взятый гражданин, 
проживающий на конкретной 
территории, должен пони-
мать, что глава администра-
ции района занимается вопро-
сами исполнительной власти 

и с него надо спрашивать за 
содержание дорог, порядок на 
территории, за работу подве-
домственных учреждений и 
т. д. А вот председатель город-
ского Совета депутатов – это 
олицетворение парламентско-
го корпуса муниципалитета. 
К нему можно обратиться для 
того, чтобы на очередной сес-
сии поставить тот или иной 
вопрос, сделать депутатский 
запрос. 

– А как быть с краевым 
центром, где прожива-
ет более семисот тысяч 
жителей?

– Резонный вопрос. В Бар-
науле представительных 
функций намного больше 
и нагрузка на указанную 
ветвь власти гораздо выше, 
чем, к примеру, в других тер-
риториях. Без постоянного 
задействования руководи-
теля представительного 
органа власти здесь не обой-
тись. Этот факт необходимо 
принимать во внимание 
при определении решения 
по данному вопросу. Не ис-
ключаю, что и Барнаул тоже 
должен прийти к обсуждае-
мой системе управления, но 
в дальнейшем. Сначала необ-
ходимо реализовать эту идею 
на городах формата Бийска и 
Рубцовска, а потом, опираясь 
на совокупный опыт, ставить 
вопрос о краевом центре. Так 
или иначе, это задача не се-
годняшнего времени.

Н  
– Виталий Владимирович, 
как в целом вы оцениваете 
работу VII Съезда ассоциа-
ции «Совет муниципальных 
образований»?
– Это чрезвычайно важное 

событие для муниципальной 
сферы региона. Его формат, 
может быть, и выглядит не-
сколько старомодным в клас-
сическом понимании, но суть 
мероприятия менее значимой 
от этого не становится. Как 
правило, на обсуждение вы-
носятся вопросы повышения 
престижа муниципальной 
службы, пополнения доходной 
части бюджета в муниципали-
тетах, проблемы разграниче-
ния полномочий между раз-
ными уровнями власти и т. д.

Съезд ассоциации – это 
одна из немногочисленных 
площадок, на которые испол-
нительная и законодательная 
власть региона фактически 
приглашается в качестве го-
стя, собеседника. Всякий раз 
общение получается очень ин-
тересным и продуктивным.

На съезд в одно помещение 
приглашаются руководители 
поселений, старосты и руко-
водство муниципальных 
органов законодательной и 
исполнительной власти. Часто 
нам не хватает именно такого 
общения – что называется, 
глаза в глаза.

Второе, не менее важное 
событие для муниципалите-
тов – выездное заседание двух 

комитетов Совета Федерации 
Федерального собрания РФ, 
которое недавно прошло в 
Белокурихе. Совместное со-
вещание провели Комитет 
СФ по федеративному устрой-
ству, региональной политике, 
местному самоуправлению и 
делам Севера и Комитет СФ по 
аграрно-продовольственной 
политике и природопользо-
ванию. Обсуждали вопросы, 
касающиеся реализации пол-
номочий органов местного 
самоуправления в сфере зе-
мельных отношений и устой-
чивого развития сельских 
территорий.

В работе участвовала до-
вольно представительная 
делегация верхней палаты 
парламента – 19 сенаторов! 
Когда слово предоставляли ру-
ководителям наших муници-
палитетов, они внимательно 
их слушали. Каждый глубоко 
погрузился в обсуждение про-
блем, потому что было важно 
понять, насколько постановка 
вопроса в нашем субъекте от-
личается от остроты повестки 
в том регионе, который сена-
торы представляют. В итоге 
происходит согласование 
общей позиции.

Что касается земельных от-
ношений, то этот вопрос для 
Алтайского края имеет особое 
значение. Для нас очень важ-
ны и тема регулирования в 
сфере земель сельхозназначе-
ния, и программа устойчивого 
развития сельских террито-
рий. Надо отдать должное 
руководителям муниципа-
литетов, которые очень живо 
реагировали на выступления 
гостей, все брали на каран-
даш, чтобы в дальнейшем 
использовать в работе.

Я уверен, что эти два меро-
приятия, задействовавшие му-
ниципальное сообщество края, 
должны дать новый импульс 
к социально-экономическому 
развитию Алтайского края. А в 
свете предстоящей выборной 
кампании, которая состоится 
в сентябре текущего года, это 
еще и общение с действующим 
депутатским корпусом. Руко-
водители комитетов и пред-
ставительных органов власти 
вернутся на места и донесут 
полученную информацию 
до ныне действующего депу-
татского корпуса. А те в свою 
очередь должны подумать, го-
товы ли они выполнить постав-
ленные задачи и погрузиться в 
атмосферу общей ответствен-
ности на новый срок.

Вадим КУЛЕШОВ,
Андрей КАСПРИШИН 

(фото)

28 мая прошло предвари-
тельное голосование «Еди-
ной России». Жители города 
определяли тех, кто будет 
выдвинут партией на сен-
тябрьские выборы в Барна-
ульскую Думу.

В этот день в краевом центре 
работали 60 участковых счетных 
комиссий. В предварительном го-
лосовании было зарегистрировано 
164 участника.

Одним из первых на счетном 
участке, расположенном в школе 
на улице Горно-Алтайской, прого-
лосовал секретарь регионального 
отделения партии, председатель За-
конодательного Собрания Александр 
Романенко. Лидер алтайских «еди-
нороссов» пришел со всей семьей.

– Сегодня завершаем предвари-
тельное голосование по выборам 
в муниципальные образования, 
– сказал он. – В Барнауле голосуем 
по открытой модели, когда право 
выбирать кандидатов из команды 
единомышленников предоставле-
но всем жителям. Мы сформируем 
большую команду, с которой пойдем 
на выборы в сентябре. Также на ос-
новании дебатов, встреч будет раз-
работана и программа. Она состоит 
из пожеланий жителей Барнаула, 
муниципалитетов.

Для проведения предварительно-
го голосования в счетные комиссии 
города было доставлено более 50 000 
бюллетеней. В этом году они снабже-
ны дополнительными средствами 
защиты – специальными марками, 
изготовленными «Гознаком» и ис-

ключающими возможность под-
делки. При этом голосование было 
рейтинговым. Избиратели вправе 
отдать предпочтение как одному, 
так и нескольким кандидатам.

Депутат Государственной думы 
Даниил Бессарабов подчеркнул, что 
«Единая Россия» обеспечивает рав-
ные условия каждому кандидату. 

– Мы отобрали лучших среди тех, 
у кого уже есть поддержка людей, – 
рассказал он. – В дальнейшем имен-
но с теми, кто пройдет через сито 
настоящей политический борьбы с 
оппонентами из других партий и в 
сентябре станет лучшим на выборах, 
мы, жители Барнаула, связываем 
свои надежды на улучшение жиз-
ни в городе. Хочется, чтобы Барна-
ул менялся, были новые школы, 
больницы, парки. Именно об этом 

городские проекты «Единой России».
Среди избирателей была и моло-

дежь, которая отдавала свои голоса 
за кандидатов впервые. Им по тра-
диции вручали подарки.

– Мне сегодня исполнилось 18, 
– говорит Анастасия Малышева. – 
Поэтому решила пойти на участок 
и проголосовать. Оказалось, это 
волнительно и ответственно. На 
участке мне вручили альбом с фо-
тографиями Барнаула и шоколадку. 
Обязательно вернусь сюда во время 
выборов 10 сентября.

Не обошлось и без незначитель-
ных нарушений. Во второй половине 
дня в соцсетях появилась информа-
ция о том, что на одном из участков 
для голосования зафиксирован факт 
единовременного отсутствия на 
рабочем месте нескольких членов 

комиссии. В ситуации оперативно 
разобрался председатель оргкоми-
тета по проведению предваритель-
ного голосования Юрий Еремеев. 
Он сообщил, что отсутствие было 
непродолжительным, и связанно 
с тем, что несколько членов комис-
сии вышли на обед, добавив, что 
при любых обстоятельствах  кто-
то из комиссии должен оставаться 
на рабочем месте.  В течение дня 
оргкомитетом было зафиксирова-

но несколько фактов агитации на 
счетных участках. В целом, голо-
сование прошло в соответствии с 
основными принципами – открыто, 
конкурентно, легитимно.  

По первым итогам явка избира-
телей, принявших участие в пред-
варительном голосовании «Единой 
России» по выборам в гордуму Бар-
наула составила 7,2%.

Кристина ЛИВЕР, 
Сергей БАШЛЫЧЕВ (фото)

Виталий Снесарь: «Мы добиваемся прозрачности работы 
исполнительной и законодательной власти».

Александр Романенко пришел на счетный участок вместе с семьей.

На некоторых участках были очереди из желающих проголосовать.

«Д   
,   
 ,  , 
  ». 
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Акционерное общество «Барнаульская генерация»
Раскрытие информации в соответствии с постановлением Правительства РФ от 21 января 

2004 г. № 24 «Об утверждении стандартов раскрытия информации субъектами оптового и роз-
ничных рынков электрической энергии»

п. 9.б) структура и объем затрат на производство и реализацию электрической энергии (элек-
трической энергии и мощности) 
за 2016 год.

 Наименование статьи затрат АО «Барнаульская генерация»

№ п/п  Сумма (тыс. руб.) %
1. Материальные затраты, % 112 796 5,37%

1.1.  – вспомогательные материалы 80 019
1.2. – энергия на хоз. и произв. нужды 

1.3. – услуги производственного характера 32 777
2. Топливо, % 1 025 021 48,77%

3. Покупная электроэнергия и мощность, % 248 674 11,83%
4. Затраты на оплату труда, % 111 126 5,29%

5. Амортизация основных средств, % 256 166 12,19%

6. Ремонтный фонд, % 94 492 4,50%

7. Налоги и платежи (с ЕСН), % 100 535 4,78%
8. Системные услуги, % 36 048 1,72%

8.1.  – расходы на услуги СО-ЦДУ 29 653

8.2. – коммерческие расходы
6 395

9. Прочие затраты, % 116 839 5,56%

9.1.   – плата за аренду имущества 3 234

9.2. – расходы на безопасность 5 066
9.3. – иные прочие расходы 108 539

 Затраты на производство и продажу электри-
ческой энергии (электрической энергии и мощ-
ности) (себестоимость), % 2 101 697 100,00%

п. 9 в) метод доходности инвестированного капитала при государственном регулировании 
тарифов.
Метод доходности инвестированного капитала при государственном регулировании тарифов в от-
ношении производителей электрической энергии не применяется.
п. 15.а) информация о тарифах на поставку электрической энергии с указанием решения упол-
номоченного федерального органа исполнительной власти и (или) органа исполнительной 
власти субъекта Российской Федерации об установлении тарифов и источника официально-
го опубликования такого решения.
Информация о тарифах на поставку электрической энергии на 2017 год, с указанием решения упол-
номоченного федерального органа исполнительной власти и (или) органа исполнительной власти 
субъекта Российской Федерации об установлении тарифов и источника официального опубликова-
ния такого решения, размещена на сайте: http://sibgenco.ru/investors/disclosure/raskrytie-informatsii-v-
sootvetstvii-s-postanovleniem-pravitelstva-rf-ot-21-01-2004-g-24-ob-utverzhd/?filter (через фильтр необхо-
димо выбрать наименование Общества).
АО «Барнаульская генерация» сообщает, что иная информация, подлежащая раскрытию в соответствии 
со Стандартами раскрытия информации субъектами оптового и розничных рынков электрической 
энергии, утвержденными постановлением Правительства РФ от 21 января 2004 г. № 24, в том числе:
– годовая финансовая (бухгалтерская) отчетность, а также аудиторское заключение (п. 9.а);
– информация о выбросах загрязняющих веществ, оказывающих негативное влияние на окружаю-
щую среду, и мероприятиях по их сокращению на следующий год (п. 15.б);
– информация об инвестиционных программах производителей электрической энергии (п. 15.в);
– информация о расходах электроэнергии на собственные и хозяйственные нужды генерирующего 
оборудования при выработке электрической и тепловой энергии (раздельно) с указанием наимено-
вания и типа станции за 2016 год (п. 15.г);
– информация об используемом топливе на электрических станциях с указанием поставщиков и ха-
рактеристик топлива за 2016 год (п. 15.д),
в полном объеме размещена на сайте Общества в сети Интернет, расположенном по адресу: http://
www.sibgenco.ru/investors/disclosure/raskrytie-informatsii-v-sootvetstvii-s-postanovleniem-pravitelstva-
rf-ot-21-01-2004-g-24-ob-utverzhd/?filter= (через фильтр необходимо выбрать наименование Общества).

Акционерное общество «Барнаульская ТЭЦ-3»
Раскрытие информации в соответствии с постановлением Правительства РФ от 21 янва-

ря 2004 г. № 24 «Об утверждении стандартов раскрытия информации субъектами оптового и 
розничных рынков электрической энергии» 

п. 9.б) структура и объем затрат на производство и реализацию электрической энергии (элек-
трической энергии и мощности) за 2016 год.

Наименование статьи затрат АО «Барнаульская ТЭЦ-3»

 Сумма  (тыс. руб.)  %
Материальные затраты, % 62 541 2,5
- вспомогательные материалы 27 809
- энергия на хоз. и произв. нужды 12 130
- услуги производственного характера 22 602
Топливо, % 1 607 270 64,24
Покупная электроэнергия и мощность, % 346 284 13,84

Затраты на оплату труда, % 107 050 4,28

Амортизация основных средств, % 61 651 2,46

Ремонтный фонд, % 115 868 4,63

Налоги и платежи (с ЕСН), % 50 997 2,04

Системные услуги, % 55 848 2,23

- расходы на услуги СО-ЦДУ 47 976

- коммерческие расходы 7 872
Прочие затраты, % 94 543 3,78

- плата за аренду имущества 6 335

- расходы на безопасность 5 554

- иные прочие расходы
82 654

Затраты на производство и продажу электрической энергии 
(электрической энергии и мощности) (себестоимость), % 2 502 052 100

п. 9 в) метод доходности инвестированного капитала при государственном регулирова-
нии тарифов. 
Метод доходности инвестированного капитала при государственном регулировании тарифов в 
отношении производителей электрической энергии не применяется.
п. 15.а) информация о тарифах на поставку электрической энергии с указанием решения 
уполномоченного федерального органа исполнительной власти и (или) органа исполни-
тельной власти субъекта Российской Федерации об установлении тарифов и источника 
официального опубликования такого решения.
Информация о тарифах на поставку электрической энергии на 2017 год, с указанием решения 
уполномоченного федерального органа исполнительной власти и (или) органа исполнительной 
власти субъекта Российской Федерации об установлении тарифов и источника официального опу-
бликования такого решения, размещена на сайте: http://sibgenco.ru/investors/disclosure/raskrytie-
informatsii-v-sootvetstvii-s-postanovleniem-pravitelstva-rf-ot-21-01-2004-g-24-ob-utverzhd/?filter (через 
фильтр необходимо выбрать наименование Общества).
АО «Барнаульская ТЭЦ-3» сообщает, что иная информация, подлежащая раскрытию в соответ-
ствии со Стандартами раскрытия информации субъектами оптового и розничных рынков элек-
трической энергии, утвержденными постановлением Правительства РФ от 21 января 2004 г. 
№ 24, в том числе:
– годовая финансовая (бухгалтерская) отчетность, а также аудиторское заключение (п. 9.а);
– информация о выбросах загрязняющих веществ, оказывающих негативное влияние на окружа-
ющую среду, и мероприятиях по их сокращению на следующий год (п. 15.б); 
– информация об инвестиционных программах производителей электрической энергии (п.15.в); 
– информация о расходах электроэнергии на собственные и хозяйственные нужды генерирую-
щего оборудования при выработке электрической и тепловой энергии (раздельно) с указанием 
наименования и типа станции за 2016 год (п.15.г); 
– информация об используемом топливе на электрических станциях с указанием поставщиков 
и характеристик топлива за 2016 год (п.15.д), 
в полном объеме размещена на сайте Общества в сети Интернет, расположенном по адресу: http://
www.sibgenco.ru/investors/disclosure/raskrytie-informatsii-v-sootvetstvii-s-postanovleniem-pravitelstva-
rf-ot-21-01-2004-g-24-ob-utverzhd/?filter= (через фильтр необходимо выбрать наименование Общества).

 Продаю шпагат сеновязаль-
ный. Тел. 8-923-793-1112.

 Продам водонепроницае-
мые баннеры.
Тел. 8-923-118-5927.

Извещение о проведении собрания
14 июля в 11 часов состоится общее собрание участников доле-

вой собственности земельного участка с кадастровым номером 
22:01:000000:318, расположенного на территории Большепаню-
шевского сельсовета Алейского района Алтайского края.

Место проведения собрания: Алтайский край, Алейский район, 
с. Большепанюшево, ул. Садовая, 9-б (здание клуба).

Повестка дня:
1. Утверждение проекта межевания земельного участка с када-

стровым номером 22:01:000000:318, расположенного на территории 
Большепанюшевского сельсовета Алейского района Алтайского края.

2. Утверждение перечня собственников земельного участка, об-
разуемого в соответствии с проектом межевания.

3. Утверждение долей в праве общей долевой собственности на 
земельный участок, образуемый в соответствии с проектом ме-
жевания.

4. Выбор уполномоченного лица, объема и сроков его полномочий.
5. Согласование местоположения и площади земельного участ-

ка, образуемого в соответствии с проектом межевания.
6. Обсуждение о заключении долгосрочных договоров аренды 

на образованный земельный участок.
Проект межевания выполнен кадастровым инженером Вальш-

мидт Н.А., 658130, Алтайский край, г. Алейск, ул. Победы, дом 56, 
е-mail: natalja.valshmidt@jandex.ru, тел. 8-906-969-8931, 22-16-27.

Ознакомиться с документами по вопросам повестки дня можно 
в рабочее время в течение сорока дней со дня выхода данного из-
вещения по адресу: Алтайский край, Алейский район, с. Больше-
панюшево, ул. Садовая, 9-б.

Объявление
В Октябрьский районный 

суд г. Барнаула Алтайского 
края поступило заявление 
Овечкина А.Я. об утрате сбе-
регательного сертификата 
на предъявителя серии СЧ 
номер 3058553 номина ль-
ной стоимостью 170000 ру-
блей, выданного 17.05.2016 
г. в ПАО «Сбербанк России» 
в лице АО № 8644, в связи с 
этим суд предлагает держате-
лю документа, об утрате кото-
рого заявлено, в течение трех 
месяцев со дня настоящей пу-
бликации подать в Октябрь-
ский районный суд г. Барна-
ула заявление о своих правах 
на этот документ и предста-
вить подлинный экземпляр.

№ 97 (29484)
Вторник, 30 мая, 2017 год

.ОТЧЁТ ДЕПУТАТА.
Сохранить темп развития
Александр Балушкин – депу-
тат со стажем. Второй созыв 
подряд он представляет в Ал-
тайском краевом Законода-
тельном Соб рании жителей 
Ленинского района Барнаула, 
а до этого был депутатом 
Барнаульской городской Думы. 
О своей работе на округе, вза-
имодействии с населением и 
законотворческой работе он 
рассказал «Алтайской правде».

– Какие законы, принятые новым 
созывом, вы считаете наиболее 
важными?

– В новом созыве АКЗС я вошел в со-
став комитета по здравоохранению и 
науке. Мы сразу же начали работу над 
законом «О регулировании отдельных 
отношений в сфере охраны здоровья 
граждан от воздействия окружающего 
табачного дыма и последствий потребле-
ния табака на территории Алтайского 
края», а в апреле он был принят в окон-
чательной редакции. Его главная цель 
– оградить население края от пассивного 
курения, поэтому краевым законом вво-
дится полный запрет на курение табака 
в общественных местах и помещениях, а 
также во время проведения публичных 
мероприятий.

В 2016 году был принят пакет по-
правок в 15 законов Алтайского края 
в сфере социальной поддержки. Они 
изменили порядок предоставления 
льгот и субсидий для ветеранов труда, 
граждан, подвергшихся радиационно-
му воздействию, сельских педагогов, 
а также некоторых других категорий. 
В частности, льгота по компенсации 
расходов сельским учителям на опла-
ту жилых помещений зафиксирована 
в виде конкретной суммы. Присвоение 
званий «Ветеран труда» или «Ветеран 
труда Алтайского края» теперь будет 
зависеть от уровня имеющихся трудовых 
наград. Кроме того, закон упорядочил 
оказание мер социальной поддержки 
гражданам с несколькими видами льгот.

Нельзя также не упомянуть работу 
над бюджетом Алтайского края, про-
деланную фракцией «Единая Россия». 
Наши поправки (о росте фонда оплаты 
труда в бюджетных учреждениях, об 
увеличении расходов на централизо-
ванный закуп лекарств и многие другие) 
были учтены в окончательном проекте. 
В бюджет Алтайского края также посту-
пили средства на реализацию партий-
ных проектов «Единой России». Один 

из них, «Городская среда», проект по 
благоустройству дворов, улиц и обще-
ственных пространств, уже начал свою 
работу в Барнауле.

Кроме того, при формировании плана 
работы комитета я предложил включить 
в краевую адресную инвестиционную 
программу ФАП в пригородной терри-
тории Ленинского района. Этот вопрос 
находится на моем личном контроле. 
Часть вопросов по медицинскому об-
служиванию жителей округа мы уже 
решили. В частности, во втором квартале 
2017 года будет организован выездной 
прием врачей – узких специалистов на 
территории п. Научный городок. Это 
один из наказов избирателей кампании 
2016 года.

– Вы работаете не первый созыв, 
и наверняка многие наказы избира-
телей уже удалось реализовать.

– Все наказы, которые мы получаем 
от избирателей, прорабатываем и до-
водим до результата. На протяжении 
многих лет ведем работу в тандеме с 
администрацией Ленинского района. 
Совместно ставим задачи и на текущий 
год – сохранить темп развития, обеспе-
чить реализацию программ, направлен-
ных на жизнеобеспечение граждан и 
благоустройство территории.

Один из самых частых вопросов на 
встречах с жителями – ремонт дорог. 
Адресные обращения по наиболее 
проблемным участкам принесли свои 
плоды, и в 2016 году за счет средств бюд-
жета города были выполнены работы по 
асфальтированию ряда улиц в с. Гоньба, 
п. Казенная Заимка и Научный городок. 
На части улиц Солнечная поляна, Ка-
валерийской построены тротуары, на 
перекрестке пр. Космонавтов с ул. Юри-
на проведено освещение, установлены 
светофоры напротив школы № 126 и 
лицея № 124. Остановочные павильоны 
в районе Казенной Заимки и Гоньбы 
также были одним из наказов избира-
телей. На этих участках дополнительно 
смонтированы лестницы и автономное 
освещение.

Жители Гущинского микрорайона 
уже несколько лет поднимают вопрос о 
расширении тротуара, ведущего к дет-
ской поликлинике № 11 и установке 

ограждения. В октябре 2016 года на этой 
территории прошло выездное совещание 
с участием депутата городской Думы 
Ивана Огнева, специалистов отдела до-
рожного хозяйства администрации Бар-
наула и представителей общественности. 
В результате в плане работ по ремонту 
этот объект один из приоритетных.

Актуальный вопрос – состояние 
коммунальных сетей. В 2016 году за 
счет средств ресурсоснабжающей ор-
ганизации были выполнены работы по 
капремонту тепловых сетей и пунктов 
на ул. Эмилии Алексеевой, 80. Дополни-
тельно была решена острая проблема 
жителей дома на ул. Эмилии Алексеевой, 
84-а. С февраля 2016 года в этом доме 
была отключена горячая вода в связи 
с аварийным состоянием бойлерной. 
После проведения ремонтных работ 
горячее водоснабжение возобновлено.

В течение двух лет последовательно 
реализуются мероприятия, направлен-
ные на решение проблем водоснабжения 
населения пригорода. Так, в с. Гоньба в 
июле прошлого года выполнены работы 
по установке водонапорной башни и 
ограждения. Объем финансирования 
составил 1,3 млн руб.

Долгосрочным оказалось решение 
вопроса о приобретении здания Дома 
культуры в п. Научный городок в му-

ниципальную собственность. Потре-
бовались ремонт кровли, помещений, 
систем отопления и электроснабже-
ния, замена окон, реконструкция зала. 
Работы были выполнены в 2013 – 2015 
годах, но в 2016 году вновь пришлось 
вернуться к ремонту кровли. В реше-
нии этого вопроса мы также прини-
мали участие.

В октябре ко мне обратились из совета 
ветеранов Научного городка – отделе-
ние Сбербанка в поселке прекращает 
работу. После длительной переписки с 
головным отделением банка мы провели 
совместное совещание. К сожалению, 
сейчас в поселке нет помещения, где по-
тенциально можно было бы разместить 
подразделение Сбербанка. Поэтому было 
принято решение о предоставлении 
альтернативных банковских услуг. Был 
проработан вопрос с ПАО «Почта Банк», 
и в помещении почтового отделения 
будет установлен их банкомат. 

– Как вы сотрудничаете с обще-
ственными организациями, школа-
ми, объединениями неравнодушных 
жителей?
– На территории Ленинского райо-

на работает общественная приемная 
депутата. Через нее мы ведем непосред-
ственное общение с избирателями 
и прием всех жалоб и обращений. Я 
ежемесячно провожу личный прием, 
«час прямого провода», ежекварталь-
но веду работу на базе обществен-
ной приемной председателя партии 
Д.А. Медведева. 

Мы активно работаем со школами 
и детскими садами округа – проводим 
конкурс творческих работ «Россия – 
космическая держава», фестиваль 
талантов «Минута славы», акции по 
сбору вещей. В 2016 году продолжили 
реализацию проекта «Единой России» 
«Детский спорт» на территории Бар-
наула. Площадки проекта работали 
практически во всех школах округа 
во время каникул.

В рамках партийного проекта 
«Школа грамотного потребителя» был 
запущен курс обучающих семинаров 
для председателей многоквартирных 
домов Ленинского района, где домко-
мы получили дополнительные зна-
ния по самым актуальным вопросам 
в сфере ЖКХ и благоустройства. При 
поддержке партии «Единая Россия» 
и за счет средств гранта губернато-
ра Алтайского края был реализован 
проект «ОчУмелый мир», в котором 
активисты из молодежной среды 
помогали людям старшего возрас-
та изучить основы компьютерной 
грамотности.

Подключаюсь к реализации гран-
товых проектов. ТОС «Докучаевский» 
в 2016 году был признан победителем 
конкурса проектов на грант главы 
администрации города. На средства 
гранта была построена эстрадная 
площадка. В пригороде Ленинского 
района реализованы три грантовых 
проекта на сумму 300 тысяч рублей. 
В поселке Березовка построена совре-
менная детская площадка. В поселке 
Казенная Заимка обустроена сцениче-
ская площадка. Совет ТОС села Гоньба 
реализовал грант по установке стелы 
к 290-летию со дня основания села. 
Общественники – это активные и не-
равнодушные люди, которые работают 
на благо своего дома, двора, района 
и обозначают проблемные точки, 
поэтому мы всегда работаем с ними 
в тесном сотрудничестве.

Сергей ПОПОВ

«В ,    
 ,  
   ».

.ЖКХ.
Первый опыт – в плюс

Замглавы администрации города 
Ольга Степанова добавляет, что суще-
ствующее федеральное законодатель-
ство предписывает местным властям 
передавать коммуналку по договорам 
аренды, если имущество новое, или по 
концессионным соглашениям, если 
старше пяти лет. Водопровод в Алейске 
как раз последний случай.

Но на что рассчитывали собствен-
ники ООО «Алейскводоканал», беря в 
управление имущество, которое до не-
давнего времени приносило убытки?

Вот как ответил на этот вопрос Вале-
рий Неудахин: «Просчитав экономику 
предприятия, мы поняли, что есть 
возможность сократить расходы на 
электроэнергию, ремонты и работать 
с прибылью. На насосах установили 
автоматическое регулирование, что 
позволило за год сэкономить 1 млн 
рублей, при этом затраты составили 
порядка 100 тысяч рублей. Установ-
ка новых насосов в котельной позво-
лила сэкономить еще 100 тысяч на 
электроэнергии и угле. Для работы 
с неплательщиками организовали 
«водопроводную инспекцию».

За год работы компания проложила 
водопровод длиной 1,5 км, 170 або-
нентов подключены к центральному 
водоснабжению. Это снизило и потери 
предприятия, и затраты населения, ко-
торое начинает платить не по нормам 
потребления, а согласно показаниям 
счетчиков.

Это правильный подход, но для по-
требителей еще важнее тариф, а он 
немалый. В Алейской администрации 
объясняют, что вода в городе была 
дорогой и раньше и связано это с за-
тратами на доставку. Дело в том, что 
содержание солей железа и марганца в 
местной артезианской воде превышает 
норму, поэтому ее сильно разбавляют 
водой с Чарышского группового водо-
вода, которую доставляют издалека. В 
результате стоимость кубометра – 64 
рубля. Для сравнения, барнаульцы 
платят за питьевую воду вдвое меньше.

И всё же журналистов интересова-
ло, не будут ли расти тарифы на воду 
быстрее, чем раньше.

Ольга Степанова уверяла, что дого-
вор предусматривает ежегодное изме-

нение тарифов на размер инфляции. 
С приходом частника рост тарифов 
составил не более допустимых 5 – 6%. 
У муниципального предприятия так-
же ежегодно росли тарифы. Однако 
она уточнила, что в договоре концес-
сии предусмотрены определенные 
параметры долгосрочного регули-
рования, которые ежегодно могут 
быть подвержены корректировке, 
введению инвестиционной надбавки 
в зависимости от планов предприятия 
по реконструкции и модернизации 
имущества.

Начальник управления экономи-
ческого планирования, мониторинга 
и контроля Минтранса Алтайского 
края Вадим Горбунов успокаивает:

«Не обязательно заключение кон-
цессионного соглашения влечет рост 
тарифов. Часто повышение эффек-

тивности позволяет концессионеру 
сэкономить. Обычно рост идет в 
первый год, а в последующем, когда 
инвестиции начнут себя окупать,  
может наблюдаться даже снижение 
тарифа. И инвестор уходит довольный, 
и муниципалитет получает отремон-
тированное имущество».

Вадим Горбунов говорит, что кон-
цессионное соглашение направлено 
на решение проблемы ветхости ком-
мунальной инфраструктуры. С одной 
стороны, она изношена и несет поте-
ри, с другой – у местных бюджетов не 
хватает средств на ремонт. Явление 

это для России массовое, и Минстрой 
России считает, что его можно решить 
с помощью договоров концессии.

В концессионном соглашении огова-
риваются долгосрочные правила игры. 
Инвестор понимает, какие у него будут 
тарифы на каждый год, понимает, где он 
может сэкономить, внедрив современ-
ные технологии. «У нас есть примеры, 
когда таким образом удавалось добиться 
снижения расходов на топливо в 1,5 – 2 
раза», – уверяет начальник управления 
Минтранса края.

Евгений ШУМИЛОВ, 
Сергей БАШЛЫЧЕВ (фото)

СПРАВКА
В регионе действуют три 
концессионных соглашения в 
коммунальной сфере, еще 18 
находятся в стадии готов-
ности, и в этом году они 
будут заключены, надеются 
в Минстрое Алтайского края.

(Начало на 1 стр.)

Валерий Неудахин знает, 
как коммунальное предприятие 

сделать прибыльным.

Для повышения качества услуг «Алейскводоканал» 
организовал центр обслуживания абонентов.
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ТЕЛЕФОНЫ СОБСТВЕННЫХ КОРРЕСПОНДЕНТОВ:

Большая и дружная редакция
Союз журналистов Алтайско-
го края достойно отметил 
60-летие.

День рождения регионального Со-
юза журналистов прошел 24 мая в ИД 
«Алтапресс». На праздник пришли 
представители органов власти, колле-
ги из краевых, городских и районных 
изданий и партнеры. Они сказали 
много добрых слов в адрес именин-
ника, преподнесли подарки и цветы.

Председатель организации Раиса 
Голованева в торжественной обста-
новке вручила нескольким коллегам 
почетный знак Союза журналистов 
России «За заслуги перед професси-
ональным сообществом». Награду 
получили Алексей Кобелев, ветеран 
труда, издавший на пенсии 13 исто-
рических и краеведческих книг, и 
Людмила Попова, главный редактор 
журнала «Звездочка наша». Она ведет 
большую патриотическую работу 
среди подрастающего поколения.

В мероприятии принял участие 
председатель АКЗС Александр Ро-
маненко. Он вручил почетные гра-
моты акулам пера. Затем обратился 
к собравшимся:

– 60 лет – хорошая дата. За эти 
годы сделано многое. Журналисты 
продолжают успешно трудиться на 
благо общества. Это профессиона-
лы своего дела. Все наши планы и 
надежды должны быть согласованы 
и подкреплены обратной связью с 
жителями региона. Ваш статус в гла-
зах органов государственной власти 
края высок.

Коллег поздравил начальник 
управления связи и массовых ком-
муникаций региона Максим Гера-
симюк. Он сказал:

– Наши общие усилия направле-
ны на развитие и процветание ре-
гиона. Для меня Союз журналистов 
Алтайского края – это одна большая 
и дружная редакция. Безусловно, лю-

бое отраслевое объединение долж-
но выполнять следующие задачи: 
консолидировать профессиональное 
сообщество и продвигать важные 
идеи и принципы. Кроме того, нужно 
популяризировать нашу профессию. 
Цена слова должна быть пересмо-
трена и повышена. Радует, что союз 
вместе с органами исполнительной 
власти организует обучение кадров. 
Проводятся тренинги, семинары, 
конференции, видеоселекторы. Это 
приносит хорошие результаты.

Теплые слова в адрес СЖ АК ска-
зали председатель избиркома Ирина 
Акимова,  председатель краевого сове-
та женщин и Общественной женской 
палаты при губернаторе Надежда Рем-
нева. Творческие подарки для журна-
листов подготовили представители 
Союза армян Алтайского края, писа-
тель, бард, поэт Сапарбек Маусумбаев, 
обладательница редкого сопрано и 
ведущая культурных вечеров и встреч 
на Алтае и в Польше Ванда Ярмолин-
ская. Теплые слова и подарок коллегам 
приготовила и «Алтайская правда».

Более двадцати журналистов 
различных СМИ получили почет-
ные грамоты и благодарственные 
письма. Особенно тепло поздрави-
ли с днем рождения Марию Бобину, 
возглавляющую Благовещенский 
районный информационный центр. 
В торжественной обстановке ей вру-
чили диплом «Журналистская при-
знательность».

В среду также прошла презента-
ция книги «Все начинается с семьи». 
Это еще один проект регионального 
Союза журналистов. Авторы и герои 
публикаций получили экземпляры 
на память. Издание станет отлич-
ным подарком к любому празднику 
и поможет ближе познакомиться с 
замечательными многодетными 
семьями и их традициями.

Екатерина ЗЕЛЕНОВА,
 Евгений НАЛИМОВ (фото)

  ДАТА .

  ЗНАЙ НАШИХ! .
«И у нас такая девочка есть»
Девятиклассница Саша 
Хлудова  сама скром-
ность. А ведь по рубцов-
ским меркам она звезда! 
Девушке посчастливи-
лось стать участницей 
нового телепроекта «Ты 
– супер!» на канале НТВ 
и выступить в двух его 
турах.Н 

Светлана Харитонова, руко-
водитель театра песни «Мечта», 
где занимается Александра, 
о телешоу, в которое пригла-
шают детей, оставшихся без 
попечения родителей, узнала 
совершенно случайно. 

«Так ведь и у нас такая де-
вочка есть!» – мелькнуло в 
голове у Светланы. 

Поговорила с Сашей, с ее 
опекуном, составила заявку, 
отправила видеозапись. А 
девочка написала свою био-
графию.

– Когда я прочитала напи-
санное ею, долго плакала, – 
признается руководитель.

Но на тот момент не телешоу 
являлось главным. Александра 
участвовала в краевом конкур-
се «Золотая нота», это вообще 
был ее первый «выход в свет». 
Соответственно, все внимание 
сосредоточилось на нем.

Звонок из Москвы застал 
врасплох. Сообщили, что руб-
цовчанка успешно прошла 
предварительный отбор и ее 
приглашают на съемки. Слу-
чилось это аккурат перед Но-
вым годом и стало, пожалуй, 
лучшим подарком для юной 
вокалистки и ее руководителя. 
В эту чудесную сказку вери-
лось с трудом.Н  

Саша Хлудова до сих пор не 
может поверить, что произо-
шедшее с ней было на самом 
деле.

– Смотрю на кадры из шоу, 
и мне кажется, что это не я, 
а какая-то другая девочка, – 
признается она.

Первый съемочный день 
запомнился на всю жизнь. 
Начался он с посещения сти-
листов, которые подобрали 
образы выступающим.

– Повезло, что Саша сни-
малась в первый день, когда 
была премьера, – говорит 
Светлана Харитонова. – При-
ехали все ребята, в этот же 
день снимали финальную 
песню. Поэтому эмоции заш-
каливали, а поддержка была 
мощной.

Для Саши Хлудовой выбра-
ли песню «Нежность», которую 
исполняет известная певица 
Валерия. Она сложная, а петь 
было страшно еще и потому, 
что в жюри сидел автор Виктор 
Дробыш. Появление на сцене 
самой Валерии стало настоя-
щим сюрпризом, о котором 
не догадывались ни девушка, 
ни ее руководитель. Спеть с 
ней дуэтом еще один подарок 
судьбы.

Ч    
А ведь Саша и вовсе могла 

не выйти на сцену. Приехав в 
Москву, она заболела, да так 
сильно, что ее отстранили от 
репетиций. Лечилась почти 
месяц. Речь даже шла о том, 
что если к определенному 
сроку не выздоровеет, то от-
правится домой. Поэтому Саша 
пела «Нежность» немножко 
осипшим голосом. Но это не 
помешало ей пройти во второй 
тур, где ее голос звучал совсем 
по-другому, когда исполняла 
«Белое облако». Кстати, после 
Виктора Салтыкова эту пес-
ню никто не брал. Для Саши 
сделали новую аранжировку.

Помогли и профессиональ-
ные советы педагогов по во-
калу. Во время пения следует 
раскрепоститься: попрыгать, 
побегать, полежать. И после 
этого на сцене, где нужно про-
сто стоять, уже легче.

Звездной болезнью Саша 
не заболела, но стала чув-
ствовать себя на публике 
увереннее, ушел страх. Рань-

ше наставник ей говорила: 
«Почему ты боишься того, 
что любишь? Ведь тебе же 

нравится петь на сцене!» И 
сейчас девушка получает удо-
вольствие от этого.Т   

Все участники шоу – отлич-
ные ребята, хотя и являются 
соперниками. Но, по словам 
Александры, конкурировать 
не хотелось.

– С одной стороны, это кон-
курс, с другой – понимаешь, 
что этот человек твой друг и 
ты его любишь, – говорит она.

С детьми Саша сошлась 

быстро. В первое время они 
просто делились история-
ми своей непростой жизни. 
Тем дороже они теперь друг 
другу. Если в Рубцовске Саша 
не хочет о себе рассказывать 
никому, то на проекте нашла 
людей, с которыми свободно 
может поделиться, потому что 
они сами такие же. И не нужно 
ничего держать в себе.

Александра каждый день 
переписывается с участни-
ками проекта – и с теми, кто 
покинул его, и с теми, кто 
продолжил выступления. 
Болеет за Карину Исмаилову 
из Махачкалы.

Девушке понравились от-
крытые и доброжелательные 
члены жюри, особенно Ёлка. 
Она побывала на ее сольном 
концерте, и певица открылась 
с совершенно другой стороны.Я  

Что чувствует участник, 
когда поет, а кто-то из членов 
жюри нажимает кнопку? В пер-

вом туре почти до конца песни 
Александры Хлудовой нажа-
той оставалась только одна 
кнопка – Виктора Дробыша.

– Мысль была: главное – 
допеть, чтобы потом на себя 
было не стыдно смотреть. 
Но нажали все, Маргарита 
Суханкина – уже тогда, когда 
отзвучали последние ноты, – 
вспоминает участница.

Во втором туре Сашу, к со-
жалению, не выбрали. Уходить 
было очень сложно и грустно. 
Девушка зашла в опустевшую 
студию, села в центр, посмо-

трела на кресла, поблагода-
рила сцену, атмосферу. Она 
очень хотела запомнить эти 
ощущения.

Светлана в это время пооб-
щалась с членами жюри. Каж-
дый отметил, что Саша – заме-
чательная девочка, но нужно 
было выбирать, что очень не 
просто. Ёлка тогда сказала, что 
многое зависит от того, как 
взрослые это преподнесут де-
тям – с какими впечатлениями 
они уйдут с проекта.

Рубцовчане уехали не с го-
речью поражения, а удовлет-
воренные тем, что в их жизни 
была такая яркая страница.Т  

Александра и Светлана рас-
сказали и о маленьких тайнах 
телепроекта.

Съемки проходили в «Глав-
кино». Студия, где шла запись, 
абсолютно черная, только крес-
ла жюри синие. Все остальное 
достигалось с помощью специ-
ального освещения.

Зрители в зале – это мас-
совка, которую нанимают за 
деньги. С ними тоже репети-
руют: где нужно закричать, 
где захлопать, когда встать. В 
общем, это хорошо срежисси-
рованное шоу.

Костюмы для участников 
брали напрокат в магазинах, 
и их приходилось возвращать. 
После второго тура организато-
ры готовы были подарить Саше 
туфли, но девушка настолько 
расстроилась, что отказалась.

– А это была бы и память, 
и для сцены пригодились, – 
сожалеет Светлана.

Маленьким вокалистам из 
«Мечты» она советует: несмо-
тря на поражение, нужно идти 
дальше, за каждым спуском 
есть подъем!

Кстати, в проекте «Ты – су-
пер!» можно участвовать не-
однократно, и Саша хочет еще 
раз испытать себя.
Людмила МАКОВЕЦКАЯ,
фото из сети Интернет
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Раиса Голованева (в центре) вручила почетный знак 
«За заслуги перед профессиональным сообществом» Алексею Кобелеву и Людмиле Поповой.

Спеть дуэтом с Валерией оказалось подарком судьбы.

Поздравить Союз журналистов Алтайского края с 60-летием 
пришли коллеги, друзья, партнеры.

Несколько наград 
получила Мария Бобина.

Сообщение о торгах
Организатор торгов – финансовый управляющий должника–

гражданина Медведева Сергея Викторовича (656049, г. Барнаул, пр. 
Социалистический, 54-17, ИНН 222507103132, СНИЛС 037-255-786-72) 
Булкин Дмитрий Николаевич (656056, г. Барнаул, а/я 150, dnb3008@
mail.ru, ИНН/СНИЛС 222301047163/035-751-800-53), член Ассоциации 
МСРО «Содействие» (ИНН/ОГРН 5752030226/1025700780071, 302004, 
г. Орел, ул. 3-я Курская, 15), сообщает о проведении 07.07.2017 г. в 
08 час. 00 мин. (везде время – московское) на электронной площад-
ке «Межрегиональная электронная торговая система» (далее – ЭП) 
по адресу в сети Интернет: m-ets.ru открытых по составу участни-
ков и способу подачи предложений о цене электронных торгов в 
форме аукциона: (залог) лот № 1 – земельный участок, кадастро-
вый № 22:33:050507:156, площадь общая 2172 кв. м, адрес: Алтай-
ский край, Первомайский район, село Бобровка, Обская улица, уча-
сток 4 с начальной ценой 886 400,00 руб. От начальной цены: шаг 
торгов – 5%, задаток – 1%. Заявки принимаются с 00 час. 00 мин. 
31.05.2017 г. по 24 час. 00 мин. 05.07.2017 г. Победитель – участник 
торгов, предложивший во время торгов наивысшую цену. Поря-
док торгов установлен ФЗ № 127 «О несостоятельности (банкрот-
стве)», Приказом МЭРТ № 495 от 23.07.2015 г., Регламентом ЭП, 
Положением о порядке, сроках и условиях продажи имущества 
должника, документацией по торгам и настоящей публикацией. 
Для участия в торгах: в срок приема заявок подать заявку с при-
ложенными документами, внести в установленном размере зада-
ток на счет для оплаты задатка (должен поступить на дату состав-
ления протокола определения участников; возвращаются лицам, 
не выигравшим торги, в течение 5 рабочих дней с даты протоко-
ла о результатах торгов), а также предоставить следующие доку-
менты, заверенные электронной цифровой подписью: договор о 
задатке (без предоставления договора о задатке – оплата задат-
ка считается акцептом договора о задатке размещенного на ЭП) 
или документ об оплате задатка, выписка из ЕГРЮЛ (для юриди-
ческих лиц – ЮЛ), выписка из ЕГРИП (для индивидуальных пред-
принимателей – ИП) или засвидетельствованные в нотариальном 
порядке копии таких выписок, при этом срок получения указан-
ных выписок – не более 1 месяца до даты предоставления заявки; 
копия документа, удостоверяющего личность (для ИП и физиче-
ских лиц – ФЛ); документ, подтверждающий полномочия лица на 
осуществление действий от имени заявителя; надлежащим обра-
зом заверенный перевод на русский язык документов о государ-
ственной регистрации ЮЛ или государственной регистрации ФЛ 
в качестве ИП в соответствии с законодательством соответствую-
щего государства (для иностранного лица). Заявка должна содер-
жать следующие сведения о заявителе: наименование, организа-
ционно-правовая форма, местонахождение, почтовый адрес (для 
ЮЛ); фамилия, имя, отчество, паспортные данные, сведения о ме-
сте жительства (для ФЛ); номер телефона, e-mail; ИНН; сведения о 
наличии или об отсутствии заинтересованности по отношению к 
должнику, кредиторам, арбитражному управляющему и о харак-
тере этой заинтересованности; сведения об участии в капитале 
заявителя арбитражного управляющего, Ассоциации МСРО «Со-
действие»; обязательство участника торгов соблюдать требования, 
указанные в сообщении о проведении торгов. Договор купли-про-
дажи заключается в течение 5 дней с даты получения предложе-
ния, оплачивается не позднее 30 дней с даты подписания догово-
ра. Реквизиты: Медведев Сергей Викторович, ИНН 222507103132, 
Алтайский РФ АО «Россельхозбанк» г. Барнаул; БИК 040173733; к/с 
30101810100000000733, счет для оплаты задатков и имущества 
40817810518130004664. Согласование времени ознакомления (ос-
мотра) с имуществом обязательно. Осмотр проводится по место-
нахождению имущества. Получить информацию о лотах/имуще-
стве, его составе, характеристиках можно в рабочие дни с 09.00 
до 12.00: г. Барнаул, пл. Баварина, 2–304, а также по тел.: (3852) 65-
39-06, 8-983-399-3055.

г. Барнаул, проезд Южный, 12-б. Тел. 8 (3852) 25-22-62, тел./факс 502-897.

«АЛТАЙ-РЕМДИЗЕЛЬ»
производит ремонт и реализацию двигателей

Д-6, Д-12, ЯМЗ, А-01, СМД, КамАЗ
Дизель-электростанции от 30 до 200 кВт.

РЕКЛАМА «АП», УЛ. КОРОЛЕНКО, 105, 5 ЭТАЖ, 501 КАБ.  ТЕЛ. 63-34-78, ФАКС 63-44-30.

всхожесть 95%
НЕДОРОГО

8-960-960-0984
Александр Викторович 

СЕМЕНА
РЕАЛИЗУЕМ

гречихи сорт «Девятка»

Извещение
о согласовании проекта меже-
вания земельного участка

Заказчик: Казанцев А.А., 
659690, с. Солонешное Соло-
нешенского района Алтай-
ского края, ул. 1-я Целинная, 
21, кв. 2.

Ка дастровый инженер: 
Лабутина Т.А., № аттестата 
22-11-296, Алтайский край, 
Солонешенский район, с. Со-
лонешное, ул. П. Сухова, 84, 
кв. 10, labutinat@bk.ru, тел. 
8-906-960-2886. Исходный зе-
мельный участок: кадастро-
вый № 22:43:050001:50, Алтай-
ский край, Солонешенский 
район, земли бывшего СПК 
«Красноануйское». Ознако-
миться с проектом межевания, 
представить обоснованные 
возражения можно в течение 
30 дней с момента опубликова-
ния извещения по адресу ка-
дастрового инженера.

Извещение
о согласовании двух проектов 
межевания земельных участ-
ков, выделяемых из земель:

– бывшего с-за «Красноануй-
ский» Солонешенского района с 
кадастровым № 22:43:050001:50 
по адресу: с. Медведевка, лог 
Узкий;

– бывшего с-за «Садовый» 
Солонешенского района с ка-
дастровым № 22:43:060002:48 
по адресу: с. Тальменка, лог То-
чильный.

Заказчик: Лобанова Л.П., 
с. Солонешное, ул. Пролетар-
ская, 4-а, тел. 8-960-965-4887. Ка-
дастровый инженер: Шершнев 
В.В., Алтайский кр., Солоне-
шенский р-н, с. Солонешное, 
ул. Пролетарская, 12, е-mail: 
vasily.shershnyov@yandex.ru, 
тел. 8-962-799-2850. Ознаком-
ление с проектом, подача воз-
ражений по адресу кадастрово-
го инженера в течение 30 дней.

Извещение
о согласовании проекта межевания земельного участка

Кадастровым инженером Хмелевой Юлией Максимовной, 658080, 
Алтайский край, г. Новоалтайск, ул. 40 лет ВЛКСМ, д. 11, кв. 1, тел.: 8 
(3852) 77-76-28, 8 (385-32) 43-0-32, 8-913-241-8696, e-mail: Hmeleva.87@
mail.ru, выполняются работы по подготовке проектов межевания 
для выдела земельных участков в счет долей в праве общей соб-
ственности на земельные участки:

кадастровый номер 22:49:010013:35, расположенный: Алтайский 
край, Топчихинский район, земли реорганизуемого колхоза «Рассвет»;

кадастровый номер 22:49:010013:160, Алтайский край, Топчи-
хинский район, расположенный примерно в 3000 м по направле-
нию на северо-запад от ориентира: с. Макарьевка Топчихинского 
района Алтайского края, расположенного за пределами участка;

кадастровый номер 22:49:010013:92, расположенный: Алтай-
ский край, Топчихинский район, территория Макарьевской 
сельской администрации;

кадастровый номер 22:49:000000:42, расположенный: Алтайский 
край, Топчихинский район, с. Макарьевка (земли на территории 
Макарьевского сельсовета).

Заказчиком кадастровых работ является Тимченко Сергей Ни-
колаевич, 656015, г. Барнаул, ул. Деповская, 7, офис 319, 8-903-996-
3867. С проектом межевания земельного участка можно ознако-
миться в течение тридцати дней со дня опубликования данного 
извещения по адресу: г. Барнаул, ул. Деповская, 7, офис 319. Возра-
жения относительно размера и местоположения границ выделяе-
мого земельного участка направлять в течение тридцати дней со 
дня опубликования данного извещения по адресу кадастрового ин-
женера и органа кадастрового учета по месту расположения дан-
ного земельного участка.

Извещение
о проведении общего собрания

В соответствии с ФЗ от 24.07.2002 № 101-ФЗ «Об обороте земель 
сельскохозяйственного назначения» Тимченко Сергей Никола-
евич уведомляет участников долевой собственности на земель-
ный участок с кадастровым номером 22:01:000000:158 о прове-
дении общего собрания, которое состоится 19 июля 2017 года в 
10 часов по адресу: Алтайский край, Алейский район, с. Киров-
ское, ул. Советская, 8.

Повестка дня:
1. Выборы председателя, секретаря, определение регламента 

проведения собрания.
2. Об ус лови я х договора арен ды земельного у частка 

22:01:000000:158.
3. Выборы уполномоченного лица действовать без доверенно-

сти от имени участников долевой собственности.
4. Утверждение полномочий уполномоченного лица.
Участнику собрания при себе необходимо иметь паспорт или 

другой документ, удостоверяющий личность; документ, удостове-
ряющий право на земельную долю; для представителя собствен-
ника земельной доли – надлежащим образом оформленную до-
веренность.


